

Mit fünf Treffern Neujahrsscheibe oder Pokal von Kastler Schützen

Kastl bei Kemnath. (rwo) Zum Jahreswechsel haben die Kastler Sport-schützen für ihre Jungschützen wieder ein Neujahrsschießen organisiert. 36 Kinder und Jugendliche traten an die Stände, um jeweils fünf Schüsse auf eine Glücksscheibe mit verschiedenen Zahlenwerten abzugeben. Die- oder derjenige mit dem höchsten Zahlenwert sollte als Sieger hervorgehen, somit war die Chancengleichheit bei allen Altersstufen gewahrt.

Während die Auswertung erfolgte, konnten sich die Mädchen und Jungs sowie ihre Eltern im Saal des Schützenhauses stärken und beim Spieleabend die Zeit vertreiben. Bei bekannten Brett-, Geschicklichkeits-, Strategie- oder einfacheren Kartenspielen entwickelte sich eine Mordsgaudi im gut gefüllten Schützenhaussaal.

Im Anschluss nahm Jugendleiterin Maria Kausler mit Sportleiter



Mit Sieger Luis Kuchenreuther (vorne Mitte), der Zweitplatzierten Emilie Müller (rechts daneben) und der Drittplatzierte Hanna Baumann (links neben Kuchenreuther) zeichnete Jugendleiterin Maria Kausler (hinten links) die besten Teilnehmer am Neujahrsschießen aus.

Bild: rwo

Lukas Haberkorn die Siegerehrung vor. Gewinner der Neujahrsscheibe

wurde Luis Kuchenreuther mit 85 Punkten. Emilia Müller und Hanna

Baumann belegten Platz zwei und drei. Dafür gab es Pokale.